

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Motivasi anak belajar baca tulis Al-qur'an anak di TPA Miftahul Huda Desa Mekar Jaya Kecamatan Padangguni Kabupaten Konawe sangat tinggi sehingga bagi guru dan orang tua dalam mengintruksikan anak untuk belajar mengaji bukan lagi hal yang sulit. Anak-anak dengan sendirinya terpanggil untuk mengikuti proses pembelajaran di TPA Miftahul Huda. Untuk kemampuan membaca Al-qur'an anak di TPA Mifahul Huda sudah tergolong baik. Meskipun dari segi *makhorijul* hurufnya belum sempurna, tetapi untuk ukuran anak yang berusia 5-10 tahun sudah dapat dikategorikan baik.
2. Strategi orang tua dalam memotivasi anak untuk belajar baca tulis Al-qur'an di TPA Miftahul Huda Desa Mekar Jaya Kecamatan Padangguni Kabupaten Konawe diantaranya dengan cara memberikan perhatian kepada anak, perhatian yang dimaksud bukan hanya mencakup materi yang diberikan kepada anak. Memberikan hadiah, dalam meningkatkan motivasi belajar anak di TPA orang tua memberikan hadiah kepada anak sehingga dengan hadiah tersebut anak akan berusaha belajar dengan sebaik-baiknya agar memperoleh hadiah yang dijanjikan. Memberikan pujian, dengan memberikan pujian, maka ada kepuasan tersendiri yang dirasakan anak sehingga anak termotivasi untuk melakukan proses pembelajaran di TPA.

B. Saran-saran

1. Bagi orang tua, harus pandai-pandai memberikan motivasi kepada anak, bukan hanya dalam proses pembelajaran di TPA melainkan seluruh proses pembelajaran yang ditempuh oleh siswa baik di sekolah maupun dilembaga lainnya. Strategi yang diberikan harus sesuai dengan karakter anak agar anak tidak terbiasa dimotivasi dengan memberikan imbalan yang bersifat materi. Jika anak telah terbiasa dimotivasi dengan memberikan imbalan yang bersifat materi maka anak akan terbiasa dengan hal tersebut sehingga orang tua harus bekerja keras untuk memberikan imbalan yang telah dijanjikan kepada anak.
2. Bagi TPA diharapkan untuk senantiasa meningkatkan kemampuan baca tulis Al-qur'an pada anak. Untuk itu TPA harus menciptakan situasi yang menyenangkan sehingga anak tidak jenuh dalam mengikuti proses pembelajaran. Dengan menciptakan situasi yang menyenangkan maka akan tumbuh motivasi dalam diri anak untuk selalu mengikuti proses pembelajaran di TPA.
3. Diharapkan kepada orang tua dan TPA agar bekerja sama untuk mngontrol perkembangan kemampuan membaca dan menulis Al-qur'an pada anak secara berkesinambungan sehingga anak-anak di Desa Mekar Jaya dapat membaca Al-qur'an dengan baik dan benar.